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質 問 者 １ 荒 野 峰 之 君 

質問事項 

１ 公共下水道の整備について 

（要旨） 

 (1) 現在の進捗状況について 

 (2) 今後の展望は。 

  

２ 本市における災害用ドローンの活用について 

（要旨） 

 (1) 令和７年度の活用の想定について 

 (2) 令和８年度以降の運用について 

 

３ 小・中学校のグラウンドの整備について 

（要旨） 

 (1) 現状について 

 (2) 対応について 
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質 問 者 ２ 杉 山 弘 一 君 

質問事項 

１ 教員の働き方と処遇について 

（要旨） 

 (1) 教員を取り巻く環境について 

  ア 現状は。 

  イ 改善に向けた取組は。 

 (2) 教員のメンタルヘルス対策は。 

  ア 相談窓口の整備は。 

  イ 外部専門家の配置は。 

  

２ 被災者支援システムについて 

（要旨） 

 (1) 県推奨のシステムについて 

  ア システムの概要は。 

  イ システム導入のメリットは。 

  ウ これまでの経緯は。 

 (2) 本市として導入への検討は。 

 

３ 合併処理浄化槽について 

（要旨） 

 (1) 管理運営している地域団体について 

  ア 管理運営している団体数は。 

  イ 経年劣化による補助金について 

 

４ 高齢者等の見守り支援について 

（要旨） 

 (1) 本市の見守りサービスについて 
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質 問 者 ３ 國 本 正 美 君 

質問事項 

１ 農地について 

（要旨） 

 (1) 本市における農地の貸し借りの現状と課題について 

 (2) 効率的な農地利用について 

  

２ 新規就農者について 

（要旨） 

 (1) 新規就農者の現状について 

 (2) 新規就農者を増やすための取組について 

 

３ デジタル教科書について 

（要旨） 

 (1) 本市の小・中学校への導入について 

 (2) 小・中学校での使用状況について 
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質 問 者 ４ 日下部 千 秋 さん 

質問事項 

１ 学校と地域でつくる学びの未来について 

（要旨） 

 (1) 家庭教育について本市の考えは。 

  ア 家庭教育学級の予算について 

  イ 本市における家庭教育学級の現状は。 

  ウ 家庭の声を聴く体制は。 

 (2) 今後求められる本市の家庭教育への見解は。 

  ア スクールカウンセラー及びスクールソーシャルワーカーの配置に

ついて 

 イ 家庭教育支援チームについて 

 

２ 就学までの健診について 

（要旨） 

 (1) 切れ目のない健診についての認識は。 

  ア １か月児健診について 

  イ ５歳児健診の進捗状況は。 

 

３ 富里市ボランティアポイント制度について 

（要旨） 

 (1) 現状について 

 (2) 今後の課題をどう考えるか。 
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質 問 者 ５ 野 並 慶 光 君 

質問事項 

１ 結婚から子育てまでの重点支援プロジェクトについて 

（要旨） 

 (1) プロモーション及びパブリックリレーションズについて 

  ア ホームページでのプロモーションについて 

  イ ホームページ以外でのプロモーションについて 

  ウ パブリックリレーションズにおける効果的な施策について 

 (2) 各施策の利用及び問合せに関する対応等について 

  ア 現状について 

  イ ワンストップの対応について 

  

２ デマンド交通について 

（要旨） 

 (1) 現状及び課題について 

 (2) 持続可能な運用に関する取組の状況について 

 

３ 学童クラブについて 

（要旨） 

 (1) 現状について 

 (2) 今後の課題について 

 

４ 多文化共生について 

（要旨） 

 (1) 外国人市民に関する日常生活における事柄について 

  ア 日本人市民との共生に関しての課題について 

  イ 富里市外国人安全対策会議の取組について 

  ウ 今後の施策について 

 (2) 外国人市民に関する教育における事柄について 

  ア 現状と課題について 

イ 今後の施策について 
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質 問 者 ６ 布 川 好 夫 君 

質問事項 

１ 防犯対策について 

（要旨） 

 (1) 防犯灯について 

 (2) 防犯カメラについて 

 (3) 防犯指導員について 

 (4) 警察署や幹部交番について 

  

２ 教育について 

（要旨） 

 (1) 外国人児童・生徒数について 

 (2) 帰国・外国人児童・生徒に対するきめ細やかな支援事業について 

 

３ 住みよさランキングについて 

（要旨） 

 (1) 本市のランキング及び評価について 

 

４ 財政について 

（要旨） 

 (1) 市税の収入について 

 (2) 地方債現在高について 

 (3) 基金の運用について 
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質 問 者 ７ 井 上   康 君 

質問事項 

１ 公共施設の適切な建て替えに必要となる資金の準備について 

（要旨） 

 (1) 基金への積立て等について 

 (2) 建て替え時の借入れについて 

 (3) 不動産等の売却の検討は。 

  

２ 結婚から子育てまでの重点支援プロジェクトの今後について 

（要旨） 

 (1) プロジェクトの継続性について 

 (2) これまで取り組んできた施策とのバランスについて 

 

３ 多文化共生推進の施策について 

（要旨） 

 (1) 多文化共生推進プラン策定後の進捗と課題について 

 (2) 日本語が十分ではない外国籍の児童・生徒への日本語指導について 

 

４ 富里の歴史を記録に残すことについて 

（要旨） 

 (1) 富里村史発刊後から現在までの歴史を記録に残すことについて 
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質 問 者 ８ 藤 田   幹 君 

質問事項 

１ 災害対応について 

（要旨） 

 (1) 災害時の初期対応と各機関との連携体制は。 

 (2) 災害応援協定締結先との連携はどのように計画されているか。 

 (3) 自主防災組織との意思疎通の計画は。 

 (4) 災害ボランティアセンターの立ち上げ及び運用体制における社会福

祉協議会との連携は。 

  

２ 地球温暖化対策について 

（要旨） 

 (1) 富里市地球温暖化対策実行計画で定めている２０３０年度目標に向

けた現在までの取組及び成果は。 

 (2) 今後の見通しと計画は。 
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質 問 者 ９ 柏 崎 のり子 さん 

質問事項 

１ 市長の政治姿勢について 

（要旨） 

 (1) 物価高騰から暮らしを守るための消費税減税について見解を伺います。 

 (2) 企業誘致施策における企業立地奨励金の見直しについて 

  

２ 学校給食事業について 

（要旨） 

 (1) 物価高騰による給食事業への影響について 

 (2) 食材費の物価高騰分に相当する支援が必要と考えるがいかがか。 

 

３ 下水道施設の安全対策について 

（要旨） 

 (1) 下水道管の点検、調査の現状と今後の課題は。 



 １２ 

質 問 者 １０ 岩 田 克 彦 君 

質問事項 

１ 本市の環境対策について 

（要旨） 

 (1) 森林環境譲与税における使途について 

 (2) 今後の取組について 

  

２ 本市における合同会社とみさとエナジーによる取組について 

（要旨） 

 (1) 現状と課題について 

 (2) まちづくり還元事業について 

 (3) 今後の展望について 

 

３ 本市のリサイクル・ごみ減量化について 

（要旨） 

 (1) 有害ごみについて 

 (2) 使用済み食用油について 

 (3) ごみ収集回数について 


